

*Le 29 Juin 2011 - Chapiteau de Porchefontaine*

Souvenez vous, *Le petit chaperon rouge* avait enchanté les enfants à l'UIA lors du premier jour du festival. Pour clore un mois de spectacles, l'histoire de Geoffroy de Pennart fait trembler les bancs du Chapiteau de Porchefontaine.

*Le loup est revenu* est présenté par Les Nomadesques à la façon des pièces de Guignol. Ils se produisent devant un public animé mais qui sait déjà se faire juge ! Pour leur premier spectacle pour enfants, les quatre comédiens de la compagnie des Nomadesques se déguisent et relèvent ce défi.

Monsieur Lapin découvre dans le journal que le loup est revenu ! Effrayé, il sursaute quand on frappe à sa porte à une heure tardive. Il ose ouvrir et est rassuré à la vue des trois petits cochons. Mais quelques instants plus tard, on frappe à nouveau. Est-ce le loup ? Va-t-il ouvrir la porte ?

Chaque fois que quelqu'un toque, Monsieur Lapin se tourne vers les enfants et leur demande conseil : doit-il ouvrir la porte ? Dans un brouhaha sans nom, les enfants hurlent un grand oui. Et le lapin insiste par un " Vraiment ? ". Les enfants se mettent alors debout pour crier plus fort, et sous la pression, le lapin ouvre la porte. Se succèdent ainsi Maman Chèvre et ses petits, Nestor l'agneau, Pierre le chasseur et le petit chaperon rouge.

Quand arrive le loup, c'est la cohue, des enfants crient à tue tête "Attention", d'autres se cachent les yeux pendant que leurs voisins rient aux éclats. La complicité des comédiens avec le public est constante. Pendant un peu plus d'une heure, nous rions, tapons dans les mains, tirons les oreilles du loup, et chantons d'une seule voix "Qui a peur du grand méchant loup, c'est pas nous, c'est pas nous..."

La mise en scène simple et les costumes colorés nous ramènent avec humour et intelligence dans notre enfance. Les rires et les cris cristallins des enfants prouvent sans nul doute que le spectacle leur a plu.